

Artikel vom 12.10.2019

Volles Haus beim

traditionellen Kartoffeessen in Röthenbach



Das traditionelle Kartoffeessen lockte auch in diesem Jahr wieder zahlreiche Gäste an. Bei leckeren Kartoffeln mit Quarkzubereitungen, Getränken und bei schönem Herbstwetter lauschten die Besucher dem Grußwort unseres Fraktionsvorsitzenden und Oberbürgermeister Kandidaten Marcus König. Der Landtagsabgeordnete für den Nürnberger Westen Jochen Kohler, MdL und der Ortsvorsitzende Eibach-Röthenbach-Maiach, Georg Sorger, begrüßten die Gäste. Zahlreiche amtierende Stadträtinnen und Stadträte sowie Stadtratskandidatinnen und Kandidaten standen für Fragen zur Verfügung.